

EKSPOS

Babinsa Koramil 0824/13 Rambipuji Blusukan Ke Dapur Warga, Serahkan Bantuan Sembako

Siswandi - JEMBER.EKSPOS.CO.ID

Oct 30, 2022 - 10:45



JEMBER - Kondisi sosial masyarakat memang beragam, ada yang kaya raya, ada yang kaya atau berkecukupan, namun ada pula yang serba kekurangan, kondisi sosial inilah yang ikut menjadi bagian dari perhatian Babinsa dalam melakukan pembinaan wilayah.



Seperti yang dilakukan Babinsa Desa Gugut Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember Serka Cumat, sambil berpatroli di desanya juga membawa bantuan sembako untuk salah satu warganya yang kurang mampu, suaminya sakit stroke.

Bu Maji 50 tahun warga Dusun Nerengbarat RT.01 RW. 01 Desa Gugut, pekerjaan buruh tani, dalam kondisi kurang mampu, suaminya terserang sakit strok, yang semakin menambah beban sosial keluarganya.

Serka Cumat dengan didampingi salah satu rekannya dari Koramil 0824/13 Rambipuji, membawa paket sembako dari Koramil tanpa basa-basi masuk dapur Bu Maji dan menyedahkan sembako tersebut.



Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, saat kami wawancara

pada Minggu 30/10/2022 menyampaikan, bahwa hal ini sebelumnya sudah dilaporkan kepada saya oleh Babinsa, sehingga kita bantu dengan membelikan paket sembako berupa beras, mie instant, minyak dan lain-lainnya, untuk membantu Bu Maji tersebut.

Ini kita lakukan sebagai wujud kepedulian kita terhadap masyarakat kurang mampu disekitar kita, dengan harapan dapat sedikit meringankan bebena perekonomian mereka. Jelas Danramil.

Sementara itu Bu Maji yang lagi persiapan memasak di dapur sangat terkejut dengan kedatangan 2 orang tentara, meskipun sudah mengenal Serka Cumat sebelumnya sebagai Babinsa di desanya.

Dalam wawancaranya Bu Maji berterima.kasih kepada pak TNI yaitu Pak Babinsa atas bantuannya, Semoga pak Babinsa selalu sehat, selalu diberikan kemudahan dalam segala urusannya, kata Bu Maji.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, menyikapi hal tersebut menyatakan, bahwa ini memang sudah kita perintahkan sejak awal saya menjabat sebagai Dandim, bahwa Babinsa sebagai bagian dari kekuatan TNI yang ada di Desa hendaknya selalu dekat dengan rakyat, mampu memberikan solusi dan manfaat bagi masyarakatnya.



Sehingga keberadaan TNI akan selalu mendapat simpati dari rakyat, dan kemanunggalan TNI dan Rakyat yang menjadi kekuatan sistem pertahanan semesta menjadi terbina dan terpelihara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)